
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２５日）

４－１

自 由 民 主 党 １番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害対策について

１ 県は、分かりやすい避難情報の発令について、市町村を 危機管理部長 災 害 対 策 課

どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、多目的ダムの放流情報を市町村が活用できるよう、土 木 部 長 河 川 整 備 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、福島空港の施設の防災対策にどのように取り組ん 〃 空 港 施 設 室

でいるのか尋ねたい。 空 港 交 流 課

４ 県は、熱中症対策にどのように取り組んでいくのか尋ね 保健福祉部長 健 康 増 進 課

たい。

５ 県は、公共土木施設においてドローンをどのように活用 土 木 部 長 技 術 管 理 課

していくのか尋ねたい。

二 本県の国際化について

１ 若者の国際感覚の醸成について、知事の考えを尋ねたい。知 事 国 際 課

２ 県は、外国人に係る国保適用の不適正事案の防止にどの 保健福祉部長 国民健康保険課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

三 新時代を迎えるための取組について

１ 県は、適正な文書管理の徹底を図るべきと思うが、考え 総 務 部 長 文 書 法 務 課

を尋ねたい。

２ 県は、競技団体が競技力の向上に集中して取り組めるよ 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

う支援すべきと思うが、考えを尋ねたい。 長
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、地理的表示保護制度等を活用し、本県農産物等の 農林水産部長 農産物流通課

ブランド化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


